



Estimados amigos de la Red ALC-China:

Como bien estamos todos enterados, la emergencia global del coronavirus está teniendo diversos impactos en nuestros respectivos países: algunos ya han tomado medidas específicas, en otros los efectos del virus han sido todavía menores, en otros la discusión está empezando, etc.

Todo indica, sin embargo, que la situación al respecto será incierta en el mediano plazo y hasta al menos mediados de 2020. Considerando lo anterior -y particularmente que nuestro Seminario Internacional cuenta con más de 60 ponentes internacionales de más de 15 países, además de los asistentes internacionales esperados-, los responsables de los respectivos ejes temáticos de la Red ALC-China hemos decidido posponer el Quinto Seminario Internacional para mediados de 2021.

Los mantendremos plenamente informados sobre las siguientes fechas del Quinto Seminario en 2021 (muy probablemente a finales de mayo o en la primera semana de junio de 2021), esperando que pudiéramos seguir contando con su participación y apoyo a la Red.

Muchas gracias por su comprensión.

Enrique Dussel Peters

Coordinador General

Red ALC-China